

La Professeure Marie-France Turcotte nommée titulaire adjointe de la Chaire

Le 21 juillet 2009 – La Chaire de responsabilité sociale et de développement durable (CRSDD) est fière d'annoncer la nomination de la professeure Marie-France Turcotte au poste de titulaire adjointe. Lors de la séance du 29 juin dernier, les membres du comité de direction de la Chaire ont approuvé à l'unanimité la nomination de celle qui occupait jusqu'alors le poste de chercheure principale.



Directement associée à la programmation de la Chaire depuis ses tous débuts, Marie-France Turcotte agit à titre de Directrice du pôle francophone du Réseau de recherche pancanadien Entreprise et développement durable et a récemment décroché deux subventions du Conseil de recherches en sciences humaines du Canada. Intéressée par la responsabilité sociale d'entreprise, le développement durable et l'engagement avec les parties prenantes, elle mène actuellement plusieurs chantiers de recherche dont un ouvrage sur le commerce équitable ainsi qu'un projet parapluie sur la norme ISO 26 000, projet qui en engendrera d'autres tels l'écriture d'un ouvrage grand public et des recherches plus théoriques sur le processus de construction de la norme en contexte multiculturel et international.

Activement impliquée à la Chaire, Marie-France Turcotte dit s'être inspirée des axes de recherche de la Chaire tout autant qu'elle contribue à les alimenter depuis la création de celle-ci, il y a sept ans. La nomination de la Professeure Turcotte fait suite au départ du Professeur Alain Lapointe, l'un des pionniers de la Chaire qui a œuvré aux côtés du premier titulaire fondateur de la Chaire, Monsieur Claude Béland, de même qu'à ceux de l'actuelle titulaire, la professeure Corinne Gendron.

La titulaire Corinne Gendron se réjouit de l'arrivée de Madame Turcotte au poste de titulaire adjointe : « Nous sommes particulièrement heureux de pouvoir compter sur l'expertise et le dynamisme exceptionnels de la Professeure Turcotte qui enrichit notre équipe tout autant par ses travaux et sa pensée originale que par sa personnalité enjouée ». Le profil de la Professeure Marie-France Turcotte peut être consulté sur le site de la Chaire de responsabilité sociale et de développement durable www.crsdd.uqam.ca dans la section des Collaborateurs.

Renseignements :

Véronique Bisaillon
Directrice générale
Chaire de responsabilité sociale et de développement durable, ESG UQAM
bisaillon.veronique@uqam.ca
514 987-3000, poste 7898